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In merito ad alcuni articoli apparsi sulla stampa locale, teniamo a precisare alcune cose.

In primo luogo, l’intero gruppo consiliare del PD ragiona e discute sulle questioni che interessano città e cittadini; per questo evitiamo di soffermarci su improbabili ove non fantastici accordi politici. Fermo restando che sulle questioni preminenti dell’interesse della città ben si può ragionare con tutti.

Nello specifico, crediamo sia importante fare chiarezza sul percorso che l’amministrazione sta portando avanti per quanto riguarda la ripubblicizzazione del servizio di igiene urbana, arrivato ormai ad un punto molto avanzato.

Ad oggi, abbiamo dato l’indirizzo di gestire l’intero ciclo dei rifiuti alla Formia Rifiuti Zero srl ma contestualmente ci siamo impegnati, votando un ordine del giorno lo scorso 22 dicembre, a disciplinare tale affidamento nella forma della concessione del servizio pubblico, impegnandoci a ritornare immediatamente nell’assise comunale a tal fine.

Proprio per chiudere il ciclo di competenze con la forma della concessione del servizio per la gestione dell’intero ciclo dei rifiuti, ivi compreso la riscossione, il tutto in capo alla FRZ srl.

Crediamo che solo in questo modo la FRZ sarà responsabilizzata e messa in condizione di poter operare: più precisamente, la FRZ srl solo così avrà ben presenti le risorse sulle quali fare affidamento, per ottimizzare il funzionamento della gestione dell’intero ciclo di igiene urbana in relazione agli effettivi incassi della TARI e quindi di modulare annualmente il piano finanziario di gestione.

Il tutto in linea con gli obblighi di legge, che impongono il pareggio tra costo del servizio ed incasso per il servizio reso (TARI), senza poter attingere ad altre voci del bilancio comunale.

Come gruppo consiliare del partito democratico crediamo che la ripubblicizzazione del servizio di igiene urbana sia una grande opportunità, anzi una necessità

Con tale convinzione, però vogliamo che questo servizio sia il più efficiente possibile e soprattutto che l’imposizione fiscale diminuisca: i nostri cittadini non possono pagare ogni anno ingenti somme per un servizio non ancora realmente efficiente.

Per questo ci siamo impegnati pubblicamente a ridurre, ove possibile, i costi già dal primo anno di gestione pubblica, aumentando contestualmente la qualità del servizio.

Un occhio alla spesa non è solo utile, è necessario: bisogna evitare che chi paga regolarmente, chi si distingue per fedeltà fiscale, paghi per lui e per chi evade! 

Per questo motivo crediamo che sia necessario che il confronto sia vero, anche duro se è necessario ma senza speculazioni strumentali. Abbiamo posto delle questioni di merito, che vogliamo affrontare e risolvere insieme a tutta la maggioranza.

Non altro!

E se qualcuno crede di poter speculare politicamente su questa cosa, faccia pure. Noi continueremo a fare proposte, contribuiremo alla discussione e se non saremo d’accordo lo faremo presente, e spiegheremo il perché. Nel solo ed esclusivo interesse della città.

Concludendo:

siamo convinti e certi che la gestione pubblica sia la migliore in assoluto, a condizione però di evitare gli errori del passato, abbassare il costo del servizio e migliorarne la qualità.

Questa è la sfida che ci attende.

Crediamo fermamente che sia la sfida di tutta la maggioranza e dell’amministrazione.

Gennaro Ciaramella

Capogruppo PD Formia
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